
ACTASAMBLEA BAH peral
Miércoles 1 Dyc 2004

LLegados: La Elipa, Lavapies, Perales, Aravaca, Lavandería, Estrecho, Prospe, Tirso
(CNT), Guindalera, San Martín. Por llegar: Alcalá.

Próxima asamblea 5 Enero NO, el siguiente miércoles   sí  , cáspitas.
Modera Sanse que en esta levanta acta, toma acta Lavandería.

1-.  BREVECES:

-  San Martin, e aquí el enviado especial de relaciones externas BAH San Martin (SM):
Desde SM se bucan relaciones externas con otras organizaciones, como prioridad
aparece, claro está, el BAH Perales, para empezar estaría el fieston aniversario. Se ve
complicado por ahora la coordinación de ambas organizaciones, propuesta inicial, pa no
perder contacto y facer juntos, pa ir caminando y preguntando:
MEMORIZAR:

-  SM pide las actas de las asambleas peraleras. Las enviará via e-mail el
que tome actas de la asamblea BAH P.   bah_sm@ourproject.org
-  Las actas de SM son enviadas a la lista general, serán leídas por el
moderador de la siguiente asamblea BAH P, con el fin de informar a la
asamblea sobre la situación general SM.
-  Ofrecen visitas informativas a las asambleas BAH P, lo suyo es que
éste "delegado" hable bien prontito para evitar una asamblea de 3 h. El
BAH P podría decidir quién hará lo mismo en viceversa.

La asamblea lo vió de fenómenos, no obstante todo es consultado a los grupos,
si alguien no lo ve o ve mejores aplicaciones tecnocráticas: que lo diga en asamblea.

-  Garbanzos:  tema jodido desdace algún tiempo. La historia depende más o menos
de sistemas agrícolas y de asociación de miembros bien distintas, la cosa no continúa
como el año pasado. Con los apisquillos no se sigue, con otros grupos también hay
problemas. El importante, al menos por ahora, es la rotación de cultivos: leguminosas -
cerealm, se están buscando soluciones... Juanjo se plantea hacer de coordinador de
dos partes pero no las tiene con sigo... Hacen falta cabezas
pensantes despejadas pa tirar pa´lante y sobre todo por aquello de que somos
horizontales, al menos teóricamente y la teoría está mu bien pa vender libros... 
Reunión para tratar el tema en Casa de Isa (SM) 22 dyciembre, tlfno. contacto: Jose
Angel 62639288

-  Economía, unas cositas:
-   Pago alquiler casa Perales a través de la cuenta de Isa debido a que el
contrato está a su nombre, se está buscando otra forma de facer. Propuesta de
ingreso en la cuenta directamente; de momento SuperFabio se encarga.



-  Informe comisión económica: Se queda con el responsable económico SM:
Isa. Dos tareas principales a tratar en reuniones:

-  Ajustar cuentas entre las dos cooperativas en los gastos comunes.

-  Homogeneizar el sistema de contabilidad para que se puedan
comparar.

-  Fondos: reajustarlos, es poco lo que se aporta al mes aprox. 40 €, lo cual no
es suficiente para cumplir los objetivos fondiles. Se plantea una posible subida
pero no se sabe cuánto.

-  Viendo todo el pollo, se plantea tras el plenario una asamblea económica en
Enero-Marzo, antes que la fiesta aniversario. Núcleo de comisión
económica en fase previa, virtualizados, están por empezar a hacer
quedadas físicas.

-  Domingo Verde pasa del 12 al 19 de diciembre, a las 9.00h en Conde de Casal,
necesidad de escardar las coles.
-  Impresora, si alguien tiene alguna o conoce gratix, que lo mente.
-  Facturas fiestas Alcobendas, si alguien tiene conocimiento de dónde están o quién
las tiene que lo diga a SanseBAH, que la Asoc. Walimai (cedió la caseta) tiene líos con
el Consejo Juventud y Ayto. de Alcobendas.
-  Furgo, hay furgo citroën C-15 Diesel del 93, 2300 € + gastos papeleos.
-  Calendario repartos 2005, para coordinación con SM y para ver con antelación días
de reparto o no reparto en fiestas de guardar. Está en la lista de distribución o general o
blez. Leer y valorar por grupos.
-  Naturópata, se va a la consulta a cambio de una bolsa de verdús, Osteópata, no hay
regularidad pero cuando face falta se le pasa una bolsa y puntonboca.
-  Trabajo de campo BAH está acabado, lo ha hecho una chavalita francesa, por lo
que los de poca fabla francesa esperaremos a la traducción resumida. Llegará a los GC
(consumidors gen).
-  CNT tuvo su reflexión para concluir en un cambio de nombre: de CNT se pasa a
llamar TIRSO, nombre mucho más sonoro, no semofendan. Razones: Fabio.
-  Goyures: es la 1ª vez , algunos se cerraron mal y por eso están chungos, se
distinguen bien los chunguitos por su cante profundo y oloroso, que quitan el hambre y
el hipo generoso. En Enero se habla, propuesta de ir a medias con los gastos. Los
frascos se devuelven en el mismo recipiente donde se enviaron, ¡constancia en
devolverlos! q. luego se compran de más y eso es pasta - capital, si se rompen o
pierden a pagar... Pero todo esto ya lo sabéis.

2-.  PLENARIO: 11dYC  .   10.00H Local CNT  , Plza. Tirso Molina nº 5.  
PUNTUALIDAD Y PUNTUALIDAD.

Llevar el papeo hecho o si no allí se compra, para no perder tiempo. Objetivos: 1
IR, 2 Seco (llegar a unos mínimos con Seco) y 3 Participación en el BAH! (llevar a



debate a los grupos tras el plenario, por si alguien no está de acuerdo con lo que se
decide, se aprovará en la asamblea de Enero) 

3-.  SECO

Iris de Aravaca baja una vez al mes, está coordinando a los grupos que bajan a
Seco, Tlfno. 650 899121. Carlos de Sanse ha bajado en el último mes. Las asambleas
son de carácter plenario por la urgencia. Se pide participación en las actividades de los
viernes, en las labores de apaño y mantenimiento del local así como en imprenta,
pegada carteles, etc. Se están manteniendo reus para la cesión de un local por parte de
entidades públicas. Para las dos primeras cositas se puede llamar a Pablo Tlfno. 618
550 374. Para ir a apañar el local o lo que sea confirmar con antelación, pues en
ocasiones y por imprevistos (como que le paren los malos sin tener los papeles de la
furgo...) finalmente no se face apaño alguno. En la asamblea se dice que los grupos
estén ATENTOS a cuándo les toca la limpieza, que llamen a Pablo.

Para saber más de seco ver las actas de las asambleas en el listado.

 
4-.  TRIODOS BANK

¡Hay quincidir!. Desde el GC Sanse se insiste en la innecesariedad de meter la
pasta, al menos de momento  ¡que tenemos dos duros!, en una cuenta de malos-
buenos. Unas cuantas y otros cuantos se ofrecen a tener parte de la pastas en sus
casas de seguridad. No obstante la asamblea recuerda que ya se tomó la decisión de
ello oye: fondos a un lugar seguro y lo más ético posible y no repartido por medio
Madriz; en Sanse hay dudas de ello, oye, si alguien nos envía algo que lo confirme
pues bien sino tambien-bien.

Así andamos de necesidades de banco:
-   El fondo no se toca: meterlo en algún ladito seguro. Acordado hace no tanto:

al Triodos.
-   Pago de asignaciones, 7 u 8 según los curritos. (Por debatir e informarse).
-  Pago del alquiler casa Perales a nombre de Isa. No está muy claro que desde

el Triodos pueda hacerse. (Por debatir e informarse).
-  El resto son gastos que serán en efectivo. (Por debatir e informarse)

ESCASA INFORMACIÖN Mundo Triodos: el de los menos malos. Banca virtual,
como ING-direct y otros similares. Mucho mejor que otros porque son éticos e invierten
la pasta en proyectos de desarrollo social, no en armas, ¿sí en farmaceuticas?... pero
hace falta una cuenta física que haga de puente entre lo virtual y lo físico: 

Tienes la pasta guardada en triodos y llamando o por E-mail se traspasa una
cantidad a una cuenta física sin cobrar porcentajes ni na por el estilo, vas con tu tarjetita
y sacas la plata. Viceversa también puede ser: para ingresar pasta en triodos, 1º se



mete en una cuenta física desde la que enviarlo a Triodos, y en esta ocasión sí que el
banco malo-malísimo se lleva comisión. Otra historia es que al tener la pasta metida en
triodos, el banco especula e invierte con este dinero únicamente para proyectos éticos,
en la cuenta física o banco malísimo apenas podrán invertir en farmacias y bombas...
pues prácticamente no hay tiempo (si se saca la pasta prontamente-catos). El problema
es que ético o no continua acumulando capital (manque sea para acciones buenas o
buenísimas) y necesita una cuenta corriente abierta en un banco o caja mala-malísima
que hará de puente.

Recaba más información de bancos malos-físicos Carla, de La Guinda. 
A priori las tías o los tíos del Triodos bank estarían gustosos de venir a alguna

asamblea a contarnos cómo se lo curran y qué facen. Seremos respetuosos y muy
éticos  con ellos, es cuestión de llamar. Tal vez podrían venir a la asamblea económica,
vete tu a saber. Tlfno. Triodos Bank: 902 360 940 / www.triodos.es

5-.  VALORACIÓN Y Nº DE BOLSAS DE RICO PASTO

Se hará mensualmente para controlar y aplicar mejoras en los cultivos y
cosechas. No es imprescindible hablarlo en los grupos, pus uno sabe aprox.
como anda la bolsa y sino cómo hacérselo llegar al GT:  si llegan lechugas
secas, etc. En general las bolsas bien.

Lavandería 11 +1 Falta una bolsa por cubrir o lo que es lo
mismo un consumidor.
Estrecho 7+1
Guinda 13, sube una bolsa.
sanse 10 
Tirso 15
Aravaca 11
Alcalá ¿11?
Lavapies 21
Elipa 6
Perales 4 + 3

6-.  SALARIO CURRITOS   Se fablará en la asamblea economía  : legalización, dar de
alta SS, de dónde sacar l€uros...

7-.  COMISIÓN JOLGORIO Se debe sacar un 15 % del presupuesto anual mediante
autogestión festiva o x y al parecer no cumplimos, por lo que algo se podría hacer, que
desde Alcobendas ya ha llovido, o tal vez estamos en sequía, mira tú por donde. 

8-.  RUEDA DE EMERGENCIA Y TELEFONOS  YA VA SIENDO HORA. En la
asamblea por la hora y las prisas como que se nos escapó el tema, pero aquí queda
reseñado para que algo suceda, ya sabéis de esto y aquello oye.




